

La création de l'Association canadienne des industries de services, fondée par Robert Ferchat et d'autres personnes, avec la collaboration du ministère de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie est un exemple parfait des partenariats qui peuvent exister entre les secteurs public et privé; et le gouvernement fédéral était heureux d'accorder une aide financière à la création de cette importante association.

Les défis pressent. L'Initiative de la prospérité permet d'utiliser au mieux le temps dont nous disposons; elle s'assure que nous trouvons les bonnes solutions et que nous les trouvons du premier coup. Elle offre aux Canadiens l'occasion de travailler ensemble à l'élaboration d'un plan d'ensemble pour rendre l'économie canadienne concurrentielle sur la scène mondiale.

Les Canadiens ont prouvé par le passé et prouvent encore chaque jour qu'ils sont capables de relever les défis, et de le relever avec succès et avec force. Ils possèdent les compétences voulues et la technologie nécessaires pour relever les défis posés par l'économie mondiale, mais ils doivent cependant améliorer leurs compétences. Le principal défi qui se pose maintenant, c'est de mieux s'organiser pour utiliser plus efficacement ces compétences et la technologie.

C'est le but de l'Initiative de la prospérité, soit de travailler en équipe, en partenariat, pour améliorer cette compétitivité à l'échelle mondiale et bâtir un Canada plus fort et plus prospère.

Merci.